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В течение полугода под руководством 
ведущих преподавателей колледжа, а также 
специалистов баз практик проводились 
юридические исследования по ключевым 
вопросам пенсионного права и социальной 
защиты. Комиссией были отмечены лучшие 
работы студентов: Ажажа Д., Бурьянова М., 
Вегериной В., Еремовой Е., Залётиной В., 
Кузиной М., Лобовой О., Матвеевой М., 
Милютиной В., Никулиной В., Основской А., 
Платовой А., Почечуевой О., Сироты Ю., 
Фех С., Шибзуховой А.  

ВЫПУСК 2018 

С амое волнительное время для студента—
это защита дипломной работы. Каждый 

год наши выпускники представляют государ-
ственной комиссии результаты своей исследо-
вательской деятельности.  

Председатель комиссии Кулаков В.В. высоко 
оценил качество представленных работ и 
выступлений наших ребят на защите, 
пожелал успешной профессиональной 
деятельности.  

28  июня в актовом зале прошёл блиста-
тельный концерт в честь окончания кол-

леджа студентами 3 курса. Во время вручения 
дипломов руководитель юридического ин-та 
Звонарев А.В. поздравил наших выпускников 
и пригласил продолжить обучение в юридиче-
ском институте МГПУ.    

СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ 

За спиной уже учеба, 

Колледж с легкостью закончен, 

Только стены его снова 

Помнят голос твой и почерк. 

Впереди просторы жизни, 

Выбирай свою дорогу, 

Больше сил и оптимизма, 

И везения немного! 
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ИТОГИ УЧЕБНОГО ГОДА 

Редакционная коллегия 

Шестопалов М.А. — главный редактор 

Щекутьева Т.Б.— зам. главного редактора 

 

Директор колледжа  

Татьяна Дмитриевна Ефремова 

Подводя итоги прошедшего учебно-
го года, замечу, что он выдался для 

нас как всегда успешным. Остановлюсь лишь 
на некоторых моментах. Преподавательский 
состав освоил курсы повышения квалифика-
ции, профессиональную переподготовку, ряд 
преподавателей прошли плановую аттеста-
цию. Растёт количество обучающихся. В этом 
году мы выпустили 64 квалифицированных 
юриста, из них 16 получили диплом с отличи-
ем, с чем я их искренне поздравляю! Колледж 
активно развивается. Ждём новых студентов. 

Заместитель директора по научно-
методической работе  

Михаил Андреевич Шестопалов 

В этом году наши студенты приняли 
участие в 16 научных мероприятиях, из них 5 - 
международного уровня. Основными форма-
ми научной работы колледжа стали участие в 
конкурсах, олимпиадах, конференциях, круг-
лых столах и форумах. 11 работ студентов ре-
комендованы к публикации. 

Педагог-организатор 

Татьяна Борисовна Щекутьева 

Дорогие выпускники! Как же быстро 
пролетели эти три года яркой сту-

денческой жизни, сколько было событий, 
праздников, мероприятий! Они останутся и в 
нашей, и в вашей памяти, но хочу особо отме-
тить: с вами никогда не было скучно! Вы все 
разные, со своим характером, особенностями, 
интересами, словно витраж, на который попал 
солнечный свет, даря буйство красок окружаю-
щему миру... Желаю творческих и жизненных 
побед, успехов, счастья, здоровья вам и ва-
шим близким! 

 Наталья Колоскова: «Я поступила в 
гуманитарно-правовой колледж по-
тому, что не знала кем я хочу 
стать. Но в глубине души я верила, 
что из меня получится хороший 

юрист. Благодаря учёбе в колледже и одному 
из преподавателей (Трегуловой Марине 
Александровне) я нашла свой настоящий 
путь, я поняла, чем я буду заниматься в жиз-
ни. Учёба здесь дала мне очень ценные зна-
ния. Например, в день, когда я защитила ди-
плом, я провела консультацию по наслед-
ственному праву. Я рада, что здесь училась 
и ни разу не пожалела, что пошла именно сю-
да». 

Елизавета Грекова: «Путь был 
очень нелёгок, но наши знания нам 
пригождаются. Много дорожек воз-
никает на нашем пути. Большин-
ство одногруппников уже хотят 

устроится по профессии: в суд, в ПФР и т.д. 
Наша учеба в колледже даёт нам знания, ко-
торые обязательно понадобятся. Очень ра-
да была здесь учиться». 

Дарья Кудрявцева: «Вспоминаю 
свою первую сессию – это такие 
переживания. А потом, когда ты 
всё сдала, ощущаешь лёгкость, ко-
торая знакома всем студентам. С 

этим и идёшь по семестрам. Учёба в колле-
дже – это круто!» 

Юлия Сирота: «Я благодарна этому 
колледжу за знания, которые здесь 
получила, за людей, которых я узна-
ла. В гуманитарно-правовом учат 
прекрасные преподаватели. И я 

действительно счастлива, что здесь учи-
лась». 

Александр Ким: «Мне было инте-
ресно участвовать в жизни колле-
джа. Тут много всего разного: кон-
церты, КВНы, праздники, экскурсии 
– всё это познавательно и акту-

ально. Желаю студентам такой же насы-
щенной и интересной учёбы!» 

Артем Богданов: «Учёба в колледже 
заполнилось мне разными меропри-
ятиями и соревнованиями. Желаю 
всем нашим студентам и поступа-
ющим в ГПК успехов в учёбе, обяза-

тельно активно участвовать в жизни колле-
джа, хороших оценок и знаний, которые здесь 
щедро раздают наши преподаватели!» 

Виктория Селиванова: «Хочу поже-
лать, чтобы колледж набирал себе 
новых абитуриентов, развивался и 
становился только лучше и лучше. 
Здесь работают очень хорошие 

учителя. Студентам желаю учиться, пото-
му что на самом деле получать знания не 
так уже и тяжело. А они реально пригодят-
ся в жизни при поступлении в вуз или на ра-
боту». 

СЛОВО ВЫПУСКНИКОВ 


